



Estadísticas de pasajeros y operaciones

El tráfico de pasajeros crece un 13,4% en el Aeropuerto de Pamplona en octubre

- Más de 13.000 viajeros pasaron por la terminal de Noáin

11 de noviembre de 2015

El Aeropuerto de Pamplona ha registrado un crecimiento del 13,4% en el tráfico de pasajeros en octubre. Fueron 13.388 viajeros los que utilizaron la terminal de Noáin el pasado mes.

En el acumulado de 2015 son 128.187 los pasajeros que han usado el aeropuerto navarro en sus desplazamientos, un 8,2% más que en el mismo periodo de 2014.

Las operaciones también han experimentado una subida en octubre, con 501 movimientos de aterrizaje y despegue, un 9,6% más. Entre enero y el mes pasado las operaciones crecieron un 5,1%, hasta 4.972.

En la actualidad el Aeropuerto de Pamplona mantiene los enlaces regulares con Madrid durante todo el año y complementa su oferta con vuelos chárter en puentes festivos y meses estivales.